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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 14.09.2017 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
Svoltasi in sopralluogo esterno presso la Palestra Polivalente di Avenza  

 
 
Oggetto: SPORT  
 
 

O.D.G.: 

1. Sopralluogo presso la struttura sportiva "Palestra Polivalente" in via Giovan Pietro 
ad Avenza di Carrara. 

2. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti per la Commissione 3^ i consiglieri: Dell’ Amico Stefano, Guerra Tiziana, Del 

Nero Daniele, Paita Marzia Gemma, Spattini Nives, Bottici Cristiano, Spediacci Gianenrico. 
Assente: Lorenzoni Maurizio 

 
Alla seduta partecipa l’assessore per le Politiche del Marmo, Sport  l’ Avv. Alessandro 

Trivelli, il dipendente del settore Sport Antonio Fiorani, il geom. del settore Opere Pubbliche Ratti 
Riccardo   

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Claudia Orlandi. 
La seduta ha inizio alle ore 12.30. 
 
Punto 1)  
La seduta si svolge presso la Palestra Polivalente sono presenti altresì i gestori del centro, il 

Presidente dichiara aperta e regolarmente costituita la seduta e da’ la parola al geom Ratti che 
inizia a descrivere i lavori svolti e ancora da svolgere all’interno della struttura e al sig.  Fiorani 
rappresentante del settore.  

Ratti: illustra lo stato attuale dei blocchi spogliatoi, maschile e femminile, sia per la squadra 
di casa che per quella ospite, procede con quello per gli arbitri e per l’ ufficiale  di gara.  I locali e le 
strutture non sono in perfette condizioni necessitano di lavori di manutenzione per quanto attiene 
le pareti, si deve tener presente che i locali vengono utilizzati tutti i giorni dal 1 ottobre al 10 giugno 
in modo continuativo dalle ore 8 alle ore 23. Sono stati fatti dei lavori di sistemazione con i fondi 
stanziati nel 2005 per la voce antincendio ma poi sono stati utilizzati per effettuare lavori vari 
relativi all’impianto idrico e alle pavimentazioni nei locali docce, spogliatoi, servizi igienici arbitri e 
giudici di gara. I fondi stanziati nel 2005 non sono stati tutti utilizzati, ma ormai non sono più 
disponibili. 

Abbiamo un locale infermeria utilizzato anche come sala controllo anti- doping.  
Il campo da gioco è costituito da parquet e viene pulito con una macchina ad acqua; la 

pressione con cui viene utilizzata comporta che parte dell’acqua penetra nella struttura di sostegno 
sottostante pertanto in alcuni punti è stato necessario intervenire con sostituzione delle tavole 
rovinate. 



 
Commissione consiliare 3

a
 

Politiche del Marmo,Sport 

Fiorani: tutto il perimetro del campo da gioco, considerato che si gioca a pallamano, è stato 
ricoperto di materiale protettivo antiurto per garantire la sicurezza dei giocatori. I canestri e i 
basamenti sono stati rifatti in fibra e si chiudono a libro. 

Ratti: stiamo mettendo a norma tutto l’ impianto con la normativa antincendio; per ottenere  il 
CPI deve essere fatto l’allaccio a Gaia e installata una nuova moto pompa. Inoltre sono state 
modificate le porte tramite l’installazione di porte di sicurezza  

Le dimensioni del campo sono al limite e pertanto è stata messa una rete sul fondo per 
limitare eventuali danni. L’impianto per il ricambio dell’aria è stato rifatto inoltre deve essere rifatta 
una parte scalinata per consentire l’accesso ai disabili e devono essere tolti i sedili. Inoltre  deve 
essere resa fruibile da parte del pubblico il locale infermeria.  

Ci sono delle tubature che devono essere coibentate. Il parcheggio esterno è riservato alle 
auto dell’Asl. 
Illustra le prescrizioni dei VV FF; la centralina deve essere posizionata in luogo idoneo e rifatti i  
vari allacciamenti che comportano un costo. Si deve fare una verifica per il posto disabili e con i 
soldi stanziati si riesce anche a fare l’impianto di allarme a risistemare i gradoni, le porte di 
emergenza e le coibentazioni. Mancherebbero ancora i lavori di allaccio alla rete fognaria ed è 
necessario effettuare la manutenzione degli infissi e la interventi di manutenzione ordinaria che 
esulano dall’ Icp.  
Per quanto riguarda la commissione di pubblico spettacolo necessaria per ottenere l’Icp,  è 
composta dall’ Asl per la struttura per gli impianti elettrici e dalla Polizia Municipale per i problemi 
attinenti alla viabilità. Per quanto riguarda il pubblico è prevista una commissione per cui per quella 
si aspetta. La soluzione che è stata adottata fin ora è quella di ottenere una certificazione da un 
professionista per ogni singola manifestazione e l’autorizzazione da parte del Sindaco.  
Per ottenere i contributi è necessario come P.A. essere pronti con i progetti che sono richiesti nei 
vari bandi.  
I bagni pubblici sotto la tribuna non sono utilizzabili,anche se nuovi in quanto mai utilizzati 
necessitano solo di pulizia ordinaria prima di renderli fruibili.   
Per quanto riguarda la capienza i gradoni sono in grado di ospitare 730 persone e nel campo 100, 
maggiore presenza si registra durante i saggi e le manifestazioni serali.  
Le caldaie sono gestite dall’Amia che si occupa  anche della messa in sicurezza dei pozzetti di 
deflusso delle acque che si trovano sotto il piazzale esterno e che vanno a innestarsi alla rete 
fognaria.  

  
  
 
    
Il  Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 14.00 
 

 Il Segretario  
Claudia Orlandi 

Il Presidente 
della Commissione Consiliare 3^ 

Dell’Amico Stefano 
              


